



**Les 11 candidats présentés par la Fédération Camerounaise de Football pour l'obtention du diplôme d'agent de joueur FIFA ont été déclarés non admis, apprend-on.**

Grosse déculottée. Les 11 candidats camerounais présentés par la FECAFOOT pour le concours International de la FIFA qui a eu lieu le 19 avril dernier ont tous échoué.

Organisé dans tous les pays des fédérations membres de la FIFA par l'intense elle-même. Les épreuves dudit concours sont harmonisées et se déroulent à la même heure le même jour dans tous les pays, renseigne le site MIM.

Plusieurs Camerounais ayant concouru sous la bannière de d'autres fédérations ont été admis, notamment Ivo Chi. Rappelons qu'à partir du mois d'octobre prochain, les agents qui n'auront pas obtenu ce diplôme seront interdits d'exercer.